

Lyon, le 18 décembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE**AVEC A+ LA MÉTROPOLE DE LYON OBTIENT LA MEILLEURE NOTE POSSIBLE PAR L'AGENCE FITCH RATINGS**

L'agence de notation Fitch ratings a confirmé la note A+ pour la Métropole de Lyon, soit la note maximale plafonnée par la note de l'État. À travers la confirmation de cette notation, la collectivité est saluée pour la robustesse et la qualité de sa gestion financière.

Dans son analyse, l'agence a notamment souligné la robustesse des recettes, avec « *de solides perspectives de croissance* », reposant notamment sur la CFE (Contribution Foncière des Entreprises), à l'assiette peu volatile. Les Droits de Mutations à Titres Onéreux (DMTO), après avoir connu une baisse cumulée de près de 40% en 2023-2024, ont augmenté d'environ 15% en 2025, tirés par la reprise du marché immobilier et la hausse de taux autorisée dans la Loi de finances 2025.

L'agence relève l'effort de la collectivité pour contenir ces dépenses grâce à une gestion maîtrisée, afin de faire face à l'augmentation des dépenses de gestion liée à l'inflation et à la hausse significative des dépenses sociales (augmentation du nombre de bénéficiaires, revalorisation des prestations décidée par l'État...).

La robustesse de la dette et des liquidités est évaluée à « fort », avec des engagements financiers peu risqués, un risque de refinancement faible et un profil d'amortissement de la dette qui est régulier.

Le profil de crédit intrinsèque de la Métropole de Lyon reste ainsi très favorable, évalué à "AA". Comme pour les autres collectivités, la notation est mécaniquement plafonnée par la note de l'État, soit « A+ stable ».

Cette notation intervient malgré une conjoncture défavorable marquée par la hausse des dépenses sociales et la baisse des dotations de l'État, impactant le budget de nombreuses collectivités territoriales.